

ものづくりチャレンジ大作戦 in まあちへの参加

参加するにあたって

春から生活デザイン学科の3年生・4年生5名が集まり、どんなことをすると、ものづくりの楽しさを子どもたちに伝えることができるか、意見交換をすることから始まりました。5月に参加する団体との顔合わせが行われ、子どもたちにもものづくりの楽しさを教えようと工夫したいろいろな団体のプログラムを見て、作品をさら工夫していくことにしました。

布に型紙を使って染色をすることで、短時間で簡単にオリジナリティをだせるコースターを作ることになり、対象学年が小学1年生から6年生までと幅が広がったため、試作を繰り返す中で少しでも危ないと感じた部分は、改善し準備を整えていきました。



型染のカラフルコースター

当日は、4年生3名がさらに加わり、受付も担当しながら講座を開講しました。子どもたちは個性あふれるかわいらしい作品を楽しそうに作り上げていました。ものづくりの楽しさを感じてもらえる機会となったと思います。またこれをきっかけにしてもものづくりをしている団体同士のつながりができ、今後へつながる取り組みが広がるよう期待したいです。

- ◆担当教員 佐々木 麻紀子 助教
- ◆パートナー ものづくりチャレンジ実行委員会
子どもセンターまあち（町田市）
- ◆実施期間 2019年3月～2019年8月
（開催：8月18日）

